

Arde un vehículo en la Avenida del Mediterráneo

19/08/2020



Un coche en marcha se ha incendiado este mediodía sobre las 12:40 horas en la Avenida del Mediterráneo, cerca del Mercadona. **Las personas que estaban dentro del vehículo comenzaron a oler a humo** por lo que pararon, salieron rápidamente y

llamaron a los Bomberos al ver que la parte de delante había comenzado a arder. Los Bomberos han extinguido el fuego que se ha producido en el motor del coche, en lo cual han empleado unos 15 minutos, mientras agentes de la Policía Local de Elda y Petrer han cortado la avenida al tráfico.